
 
 
 

 

ACTA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1 MEXICO, CELEBRADA EL DIA 16 
DE NOVIEMBRE DEL 2024 EN LA CIUDAD DE NOGALES, SONORA, SIENDO ANFITRIONES EL CLUB 
DE LEONES NOGALES, A. C. 

                                                       
                                                      BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA: 

 
NOGALES, SONORA SIENDO LAS 11:00 HORAS, DEL DIA 16 DE NOVIEMBRE DEL 2024 SE DA 
INICIO DE LOS TRABAJOS DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE DEL DISTRITO B-1, DEL 
EJERCICIO LEONISTICO 2024-2025, SIENDO CONVOCADA POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1. 
 
1.- LLAMADO AL ORDEN POR EL DIRECTOR DEL PROTOCOLO C. L. LUIS MANUEL FARFAN 
GUZMAN, E INICIO DE LA SESION PLENARIA. 
2.- APERTURA OFICIAL DE LOS TRABAJOS POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO MARCHENA 
GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1. 
3.- HONORES A LA BANDERA DE MEXICO POR LA ESCOLTA DE BANDERA DE LAS FUERZAS 
ESPECIALES Y BANDA DE GUERRA DEL COBACH, EL JURAMENTO A LA BANDERA NACIONAL FUE 
DIRIGIDO POR EL C. L. SVGD FRANCISCO JAVIER PEREZ RAMOS Y EL JURAMENTO LEONISTICO 
FUE DIRIGIDO POR EL C. L. LORENZO DEL REAL RAMIREZ, ACTO SEGUIDO SE ENTONA EL HIMNO 
NACIONAL MEXICANO COREADO POR TODOS LOS ASISTENTES. 
4.- INVOCACION A CARGO DE LA C. L. BARTHA BARRERA. 
5.- LECTURA DEL CODIGO DE ETICA DE LOS LEONES A CARGO DEL C. L. JUVENAL AVILA 
RUVALCABA. 
6.- LECTURA DE LOS PROPOSITOS DE LA ASOCIACION A CARGO DEL C. L. SERGIO ADRIAN ULLOA 
CARPENA. 
7.- MINUTO DE SILENCIO, EN MEMORIA DE LOS COMPAÑERO6 LEONES, DAMAS, LEOS Y 
CACHORROS FALLECIDOS, POR LA D. L. ILIANA PATRICIA MENDOZA LUGO. 
8.- PRESENTACION DE LA MESA DE HONOR POR EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN GUZMAN 
DIRECTOR DE PROTOCOLO:  
SHANTAL I REINA DEL DISTRITO B-1 Y REINA NACIONAL, TAIS REINA CLUB DE NOGALES, C. L. 
EDUARDO VERDUGO MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1, C. L. PPC JOEL GOMEZ 
FRANCO, C. L. ABRAHAM MONTIJO CERVANTES GOBERNADOR INMEDIATO ANTERIOR, C. L. 
HUMBERTO CORRAL ROBLES PRIMER VICEGOBERNADOR, C. L. FRANCISCO JAVIER PEREZ 
RAMOS SEGUNDO VICEGOBERNADOR, C. L. SERGIO ADRIAN ULLOA CARPENA JEFE DE REGION 
¨C¨, C. L. LORENZO DEL REAL RAMIREZ JEFE DE ZONA 8, C. L. HECTOR MANUEL HERRERA 
QUINTERO PRESIDENTE DEL CLUB DE LEONES DE NOGALES, C. L. JUVENAL AVILA RUVALCABA 
TESORERO DEL DISTRITO, C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA SECRETARIO DEL DISTRITO. 
9.- PRESENTACION DE LOS PASADOS GOBERNADORES POR EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN 
GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO, LES PIDE QUE SE PONGAN DE PIE PARA BRINDARLES UN 
FUERTE APLAUSO. 
 



 
 
 

 
 
 
10.- PRESENTACION DE AMIGOS DE MELVIN JONES Y PROGRESIVOS, POR EL C. L. LUIS 
MANUEL FARFAN GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO, LE PIDE A LOS QUE SON AMIGOS DE 
MELVIN JONES QUE SE PONGAN DE PIE, LES PIDE QUE SE SIENTEN, PIDE QUE SE PONGAN DE 
PIE LOS AMIGOS DE MELVIN JONES PROGRESIVOS. 
11.- BIENVENIDA A LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE POR EL PRERSIDENTE DEL CLUB 
ANFITRION C. L. HECTOR MANUEL HERRERA QUINTERO. 
12.- SEMBLANZA DEL LEON HOMENAJEADO DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE C. L. 
EDUARDO SEDANO SANCHEZ, POR EL C. L. CESAR HERRERA MENDOZA. 
13.- PALABRAS DEL LEON HOMENAJEADO: UNA DISCULPA POR ESTAR IMPOSIBILITADO. 
14.- MENSAJE DE AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES: LAS AUTORIDADES SE DISCULPARON. 
15.- EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN GUZMAN DIRECTOR DE PROTOCOLO ANUNCIA UN RECESO 
DE 30 MINUTOS. SE LLEVA A CABO EL PROCESO ELECTORAL. 
16.- EL C. L. LUIS MANUEL FARFAN DIRECTOR DE PROTOCOLO ANUNCIA EL REINICIO DE LA 
SESION PLENARIA. 
17.- TIEMPO DEL SECRETARIO DEL DISTRITO EL C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA, DESPUES 
DE INFORMAR QUE MANDO EN TIEMPO Y FORMA LA  ACTA DE LA PRIMERA JUNTA DE 
GABINETE, PONE A CONSIDERACION DE LA ASAMBLEA LA LECTURA DE LA ACTA PARA SU 
APROBACION O ENMIENDA, SE APRUEBA QUE NO SE LEA, SE LLEVA A CABO EL PASE DE LISTA 
DEL GABINETE, JEFES DE REGION, JEFES DE ZONA Y CLUBES DEL DISTRITO Y SE DECLARA 
QUORUM LEGAL. 
18.- TIEMPO DEL TESORERO DEL DISTRITO A CARGO DEL C. L. JUVENAL AVILA RUVALCABA, NOS 
INFORMA SOBRE LOS 12 CLUBES QUE ENTRARAN EN SUSPENSIÓN SI NO PAGAN SUS DEUDAS 
CON LA OFICINA INTERNACIONAL, TIENEN HASTA EL DIA 15 DE DICIEMBRE PARA CUBRIR LOS 
PAGOS DE LO CONTRARIO A PARTIR DEL DIA 29 DE DICIEMBRE LES SERAN RETIRADAS SUS 
CARTAS CONSTITUTIVAS Y SERAN DADOS DE BAJA ANTE LA OFICINA INTERNACIONAL,  DE 
CUANDO PAGUEN SUS DEUDAS PARA SER REACTIVADOS TENDRAN QUE PAGAR APARTE $5.00 
DLLS. POR SOCIO, TAMBIEN NOS INFORMA QUE EL ARTICULO 5 HABLA SOBRE EL PROCESO DE 
LAS CONVENCIONES Y EL ARTICULO 30 DICE QUE PARA TENER DERECHO A DELEGADOS LOS 
CLUBES DEBERAN ESTAR AL CORRIENTE EN LAS TRES INSTANCIAS, OFICINA INTERNACIONAL, 
CONSEJO DE GOBERNADORES Y EL PROPIO DISTRITO B-1, PERO HAY CLUBES QUE NOMAS LE 
PAGAN A LA OFICINA INTERNACIONAL, LOS CLUBES DE LEONES DEBERAN CUMPLIR COMO 
PARTE DE LA CUOTA DISTRITAL EN EL MES DE ENERO DEL 2025 EL COSTO TOTAL DE CARNETS 
DE LA CONVENCION DISTRITAL AL IGUAL QUE EL NUMERO DE DELEGADOS A LOS CUALES 
TENGAN DERECHO A VOTO Y ELEGIR A LAS SIGUIENTES AUTORIDADES. 
19.- TIEMPO DEL ORADOR OFICIAL EL C. L. PPC JOEL ROSENDO GOMEZ FRANCO CON EL TEMA 
FORMACION DE CLUBES: 
EL C. L. JOEL GOMEZ NOS INFORMA QUE EN LA FORMACION DE CLUBES CON SOCIOS NUEVOS 
QUE SEAN NOBLES, RESPETUOSOS, LOS CLUBES QUE HAN DURADO ES POR QUE TIENEN  
 
 



 
 
 

 
 
 
 
TODAVIA SOCIOS FUNDADORES. UNA ORGANIZACIÓN DONDE NINGUNO DE SUS INTEGRANTES 
HACE EL ESFUERZO POR CRECER DIFICILMENTE VA A PERDER, EN ORGANIZACIONES DONDE 
HAY 1, 2, 3, 10 SOCIOS QUE INTENTAN CRECER QUIZAS CRESCAN, INTENTAR CRECER NO ES 
OPCIONAL DE CUALQUIER ORGANIZACIÓN INCLUIDA LA MISMA, EN NUESTRA ORGANIZACIÓN 
VEMOS QUE INTENTAMOS CRECER, PERO TENEMOS LA FIDELIZACION QUE NUESTROS SOCIOS 
NO SE VAYAN QUE SIGAN CON NOSOTROS QUE HAGAN SERVICIO. SI QUEREMOS SOCIOS 
NUEVOS, ADONDE LOS VAMOS INGRESAR, LOS SOCIOS NUEVOS SE VAN A LOS CLUBES 
EXISTENTES MUCHOS CLUBES TIENEN 30, 40, 50 AÑOS Y NO INGRESAN SOCIOS NUEVOS Y 
TIENDEN A DESAPARECER, EL C. L. JOEL NOS PONE UN EJEMPLO DE COMO FORMAR UN CLUB 
NUEVO EN BOGOTA COLOMBIA DONDE LA SITUACION ES DIFICIL Y LE PREGUNTA UN SOCIO DE 
COMO LE HARIA Y EL LE RESPONDE AHÍ DONDE VIVES HAY ZAPATERIAS, RESTAURANTES, 
FERRETERIAS, DONDE VENDEN HOYAS Y SARTENES, ROPA SI LE RESPONDE Y ESTAN HABIERTAS 
SI, ENTONCES CON LOS PROPIESTARIOS DE ESOS NEGOCIOS VAS A FORMAR EL CLUB DE 
LEONES. 
20.- TIEMPO DE LA REINA DISTRITAL SHANTAL I: NOS PRESENTO SU INFORME BIMESTRAL 
ENCAMINADAS EN LAS CAUSAS GLOBALES. 
21.- INTERVENCION DEL SEGUNDO VICEGOBERNADOR, C. L. FRANCISCO JAVIER PEREZ RAMOS 
NOS INFORMA QUE NUESTRA ORGANIZACIÓN ES LIDER EN SERVICIO COMUNITARIO Y AYUDA 
HUMANITARIA, ESE LIDERAZGO INICIA EN TODO EL CLUB A CARGO DEL PRESIDENTE DEL CLUB, 
EN NUESTRO DISTRITO HAY 56 CLUBES DE LEONES Y HOY ESTAN PRESENTES EN ESTA JUNTA 9 
PRESIDENTES, TAMBIEN ES IMPORTANTE LA ASISTENCIA DE LOS PRIMEROS VICEPRESIDENTES 
ES PARA QUE SE VAYAN PREPARANDO PARA ENCABEZAR NUESTROS CLUBES, ELLOS SERAN LOS 
LIDERES DEL MAÑANA. 
22.- INTERVENCION DEL PRIMER VICEGOBERNADOR, C. L. HUMBERTO CORRAL ROBLES: SI HE 
LOGRADO VER MAS Y MAS LEJOS, HA SIDO PORQUE HE SUBIDO A HOMBROS DE GIGANTES, 
ISAAC NEWTON. ASI ES COMO VE NUESTRO GOBERNADOR A SU EQUIPO DE TRABAJO, EL NO 
LO PUEDE HACER SOLO, SE TIENE QUE TRABAJAR EN EQUIPO PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS 
DESEADOS, EL NECESITA CONFIAR EN OTRAS PERSONAS Y DELEGAR FUNCIONES Y CLARO AL 
FINAL DEL EJERCICIO PEDIR CUENTAS O SEA PEDIR UN INFORME. DELEGAR ES UNA DE LA 
HABILIDADES MAS IMPORTANTES DE UN LIDER, DELEGAR ES UNA MUY BUENA FORMA DE 
MOTIVACION, DE INVOLUCRAR A LOS LEONES A LA TOMA DE DECISIONES QUE SE LLEVAN A 
CABO DESDE LOS CLUBES HASTA DIFERENTES NIVELES DEL LEONISMO QUE SIENTAN QUE SE 
LES ESTA TOMANDO EN CUENTA, PARA TERMINAR QUIERO RECORDARLES A LO QUE NOS ESTA 
INVITANDO, DENTRO DE SU MENSAJE NUESTRO PRESIDENTE INTERNACIONAL FABRICIO 
OLIVEIRA, DAR VIDA AL SERVICIO ¿ QUE IMPLICA ESTO? IMPLICA QUE LA ESENCIA DE LA VIDA 
RADICA EN LA CAPACIDAD DE DAR Y COMPARTIR CON GENEROSIDAD, LO CUAL NO SOLAMENTE 
BENEFICIAN A LOS QUE RECIBEN SINO TAMBIEN ENRIQUECE NUESTRA PROPIA EXPERIENCIA DE 
VIDA Y NOS CONECTA CON UN PROPOSITO MAS PROFUNDO, ¨UN CORAZON PARA SERVIR¨, 
¨NOSOTROS SERVIMOS¨.  



 
 
 

 
 
 
 
23.- INTERVENCION DE LA C. L. PATRICIA MORENO DIAZ DOCENTE CERTIFICADA CON EL TEMA 
LA ASENCIA DEL LEONISMO, HACIA DONDE VAMOS: EL CLUB DE LEONES, POR QUE LE PUSO 
CLUB DE LEONES, EL 17 DE JUNIO DEL MISMO AÑO MELVIN JONES INVITO A LOS COMPAÑEROS 
QUE VENIAN DE DIFERENTES PARTES, SOLICITO PONERLE EL NOMBRE A ESTA NUEVA 
ORGANIZACIÓN QUE SE ESTABA FORMANDO Y PROPUSO LLAMARLE LEONES, POR QUE 
SIGNIFICABA LA FUERZA, EL VALOR, LA FIDELIDAD Y LA ACCION DESICIVA PARA LA VIDA, 
POSTERIORMENTE EN 1937 EN LA REVISTA LION PUBLICA QUE EL LEONISMO TENIA SU FUERZA 
Y SU BASE DENTRO DE LO QUE ERA EL CLUB. EL VALOR, LA FUERZA, LA ACTITUD Y LA ACCION O 
ESPIRITU DE LEON, EN 1919 UN ABOGADO PROMINENTE PROPONE EN UNA CONVENCION QUE 
SE CAMBIE EL NOMBRE, SIN EMBARGO EL LEVANTA LA MANO Y DICE QUE NO, QUE SE QUEDE 
LEONES, POR QUE NO NADA MAS SIMBOLIZA LA FUERZA, EL VALOR Y LA ACTITUD DEL 
LEONISMO, SIGNIFICA MAS QUE ESO, SIGNIFICA QUE LA FRATERNIDAD, COMPAÑERISMO Y 
FIRMESA DE CARÁCTER Y LOS OBJETIVOS QUE ERA PARTE DE UNO MISMO, EMPODERAR A LOS 
CLUBES DE LEONES PARA QUE HAGAN MAS SERVICIO CADA DIA, LA MISION DE LOS LEONES ES 
SERVIR. 
24.- DICTAMEN DEL RESULTADO DEL COMITÉ ELECTORAL EXTRAORDINARIO: EL C. L. CESAR 
ORTEGA CABALLERO PRESIDENTE DEL COMITÉ ELECTORAL INFORMA QUE SE ENTREGARON 58 
BOLETAS DE ELECCION A LOS DELEGADOS ACREDITADOS, DEL ESCRUTINIO DE LAS BOLETAS DE 
ELECCION RECIBIDAS SE TUVO LOS RESULTADOS SIGUIENTES: PARA EL C. L. PGD FRANCISCO 
JAVIER SANCHEZ VASQUEZ 31 VOTOS, PARA  EL C. L. PGD ABRAHAM MONTIJO CERVANTES 25 
VOTOS, NULOS 2 VOTOS, GRAN TOTAL 58 VOTOS, SE CANCELARON BOLETAS DE LA 59 A LA 100, 
42 EN TOTAL, TAMBIEN INFORMO QUE NO HUBO INCIDENTES DURANTE LA VOTACION Y NO SE 
PRESENTO NINGUNA INCONFORMIDAD POR PARTE DE LOS REPRESENTANTES DE LOS 
CANDIDATOS Y DIO POR TEMINADA LA JORNADA ELECTORAL A LAS 12 HORAS CON 14 
MINUTOS. 
25.- ENTREGA DE PREMIOS POR CONCURSOS CONVOCADO EN EL DISTRITO B-1: LA C. L. FRIKZIA 
FLORES MARTINEZ ASESORA DISTRITAL DEL CARTEL DE LA PAZ INFORMA QUE EL CLUB 
GANADOR DEL CARTEL FUE EL CLUB DE LEONES ITSON OBREGON, EL C. L. JORGE LUIS RUIZ 
LUGO INFORMA QUE EL GANADOR DE LOS LEONES HACEMOS CAMBIOS FUE EL CLUB DE 
LEONES ENSENADA KILIWAS. IGUALMENTE INFORMA SOBRE LA ENTREGA DEL PREMIO DE LA 
FOTOGRAFIA EL PRIMER LUGAR FUE ELSA LYNN DE MEXICALI CUCAPAH, EL SEGUNDO FUE PARA 
MARTHA PATRICIA SANCHEZ DEL CLUB MEXICALI MD, EL TERCERO FUE PARA LA PGD ROSA 
MARIA IRIZAR DEL CLUB DE LEONES TIJUANA III. 
26.- ASUNTOS GENERALES: LA C. L. IVONE LLAMAS PRESIDENTE DEL CLUB DE LEONES 
OBREGON, A. C., INFORMA QUE ESTA EN VARIOS CHATS, ELLA PIDE QUE CON MUCHA 
HUMILDAD UTILICEMOS EL CHAT COMO DEBE DE SER, SABEMOS QUE HACEMOS ACTIVIDADES 
DONDE SUBIMOS FOTOS, PERO NO SE TRATA DE SUBIR 7, 8 O 15 FOTOS, EL OBJETIVO ES QUE 
EL SECRETARIO DEL CLUB SUBA LA FOTO MAS IMPORTANTE DE LA ACTIVIDAD. EL C. L. 
EDUARDO VERDUGO MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1, NOS INFORMA QUE YA SE  



 
 
 

 
 
 
 
ESTA ATENDIENDO LA SOLICITUD DE LA COMPAÑERA IVONE LLAMAS QUE LA COMPAÑERA 
MAYRA TELLEZ DEL CLUB DE LEONES CHAPULTEPEC CENTENARIO NOS ESTA AUXILIANDO EN 
ESTE SENTIDO DE ABRIR OTRO CHAT PARA QUE NO SATUREMOS EL DEL B-1 CON TANTA 
INFORMACION. POR QUE ES IMPORTANTE QUE CADA CHAT TENGA SU PROPIO SENTIDO. EL C. 
L. SANTOS ALVAREZ PIDE PERMISO PARA ENTREGAR UN LIBRO EDICION ESPECIAL TIPO 
NATIONAL GEOGRAPHIC PARA KAREN PRIMERA REINA DEL EJERCICIO 2023-2024 Y LO RECIBE  
SU PAPA EL C. L. LUIS GARCIA. EL C. L. PGD RAUL RAMIREZ CORRALES COORDINADOR DISTRITAL 
DE LCIF, TIENE A SU BIEN PROMOVER LA CULTURA DE DONACION ENTRE LOS SOCIOS DE LOS 
CLUBES DE LEONES, INSENTIVAR TAMBIEN LA COMPRA DE PLACAS MELVIN JONES. PARTICIPAR 
EN LOS SORTEOS QUE SE LLEVAN A CABO EN EL DISTRITO DONDE LOS CLUBES SE 
COMPROMETEN CON UNA CARTERA DE 10 BOLETOS CON UN COSTO DE LA CARTERA DE 
$1000.00 PESOS Y LA CARTERA QUE SALGA GANADORA, LA PLACA LA RIFAN ENTRE LOS SOCIOS 
DEL CLUB. DENTRO DE NUESTRO DISTRITO HAY CLUBES QUE SE COMPROMETIERON EN 
COMPRAR PLACAS MELVIN JONES ELLOS SON ALGUNOS DE LOS CLUBES COMO SLRC, MEXICALI 
BC, TECATE, TIJUANA. LA C. L. PGD ROSA MARIA IRIZAR LIZARRAGA NOS INFORMA LA VIDA ES 
UN GRAN VIAJE, REVIVE EL PUNTO DE ENCUENTRO, MARCA LA DIFERENCIA, ABRIENDO LA 
PUERTA A LA OPORTUNIDAD DE ESTAR AYUDANDO PARA ALCANZAR NUESTRA META DE LA 
MISION 1.5, ESTOY CON USTEDES INVITANDOLES AL ACUERDO RETO TECATE 2025. EL AÑO 
PASADO FUE EL FENOMENO ENSENADA, AHORA ESTAREMOS EN TECATE 2025, TENGAMOS LA 
EXPERIENCIA DE VIVIR EL MEJOR LEONISMO. BRINDEMOS CON MAS SOCIOS, ESPERANZA, 
OPORTUNIDAD DE SER MEJORES PERSONAS QUE NUNCA HABIAN TENIDO LA OPORTUNIDAD 
DE ENTRAR A UNA ESCUELA DE VIDA LEONISTICA EN LA QUE APRENDEMOS HACER MAS 
GENEROSOS, NO PERMITIMOS QUE EL CONFLICTO AFECTE EL TRABAJO DE AVANZAR Y DESVIAR 
LA MISION 1.5. LO QUE HAGAS HOY SERA GRANDE, INVESTIGA CUAL ES TU SUEÑO, COMO TE 
GUSTARIA QUE FUERA TU CLUB. AGRADECE A TODOS Y CADA UNO DE LOS SOCIOS, VIVIMOS 
TIEMPOS DIFICILES PERO CON ESPERANZA Y GRATITUD PODEMOS LOGRARLO. CELEBRA TU 
CUMPLEAÑOS Y EL INGRESO A TU CLUB, COMPARTE TU HISTORIA DE ÉXITO LEONISTICA, 
COMPARTE EL ACUERDO RETO TECATE 2025, ENTRE TU, YO Y ELLOS PARA INGRESAR A SOCIOS, 
CUAL ES TU OPINION SEAMOS CLUBES INNOVADORES PARA ESTAR EN CONTINUO 
MOVIMIENTO, IMAGINATE A TU CLUB DE LEONES CON NUEVOS SOCIOS, CON ACTIVIDADES, 
DONANDO. TENGAMOS LA EXPERIENCIA DE VIVIR EL MEJOR LEONISMO, EL MAYOR VALOR 
ERES TU, ES UN HONOR SER TU AMIGA DE VIDA. CONSTRUYENDO EL FUTURO AQUÍ Y AHORA.  
27.- INVITACION A LA TERCERA JUNTA DE  GABINETE: LOS COMPAÑEROS LEONES DE TECATE, 
ENCABEZADOS POR EL C. L. JAVIER PEREZ RAMOS INFORMAN SOBRE LA REALIZACION DE LA 
TERCERA JUNTA DE GABINETE QUE SE LLEVARA A CABO EN LA CIUDAD DE TECATE, B. C., LOS 
DIAS 14 Y 15 DE FEBRERO, NOS INFORMAN QUE EL COSTO DEL CARNET SERA DE $1100.00 
PESOS Y LOS LEOS $600.00 PESOS DESPUES DEL 15 DE ENERO COSTARA $1300.00 LEONES Y 
$750.00 A LOS LEOS, ABRA MUSICA EN VIVO CON UN GRUPO SORPRESA, SE LES PIDE QUE  
 



 
 
 

 
 
 
LLEVEN ALGUNA VESTIMENTA COLOR ROJO POR QUE SE CELEBRA EL DIA DEL AMOR Y LA 
AMISTAD. 
28.- PALABRAS DE AGRADECIMIENTO AL CLUB ANFITRION, CLUB DE LEONES DE NOGALES A 
CARGO DEL C. L. EDUARDO VERDUGO MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1: EL 
COMPAÑERO EDUARDO LE.  PIDE AL PRESIDENTE DEL CLUB DE NOGALES EL C. L. HECTOR 
MANUEL HERRERA QUE PASE AL FRENTE PARA AGRADESERLE POR ESTA EXCELENTE JUNTA DE 
GABINETE, RECONOCE Y AGRADECE QUE HAYAN ACEPTADO LLEVAR A CABO ESTA SEGUNDA 
JUNTA DE GABINETE CON EXCELENTES RESULTADOS. TAMBIEN INFORMA QUE EL TALLER DE  
PELUCAS ONCOLOGICAS HACE UN GRAN TRABAJO PARA HACER PELUCAS, QUIERE PROPONER 
A LA ASAMBLEA DONAR 50 PINES DEL GOBERNADOR PARA QUE LOS VENDAN Y SE HAGAN DE 
RECURSOS PARA QUE SIGAN TRABAJANDO COMO HASTA AHORA LO HAN HECHO, LE PIDE A LA 
COMPAÑERA LEON MAGGY BARRERA QUE RECIBA LOS PINES. 
29.- CLAUSURA DE LA SEGUNDA JUNTA DE GABINETE POR EL C. L. EDUARDO VERDUGO 
MARCHENA GOBERNADOR DEL DISTRITO B-1: SIENDO LAS 14:00 HORAS DEL DIA SABADO 16 
DE NOVIEMBRE DAMOS POR TERMINADOS LOS TRABAJOS DE ESTA EXCELENTE SEGUNDA 
JUNTA DE GABINETE. 
 
 
 

                                                CONSTRUYENDO EL FUTURO, AQUÍ Y AHORA 
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C. L. PGD BENIGNO PINEDA ANAYA 
SECRETARIO DEL DISTRITO 

 
 

                                                                                                           
                                                                 

                                                         



 
 
 

                                                                                                                                                    


